

Junge deutsche Soldaten im Krieg gegen die Sowjetunion. Vor 80 Jahren, am 22. Juni 1941 überfielen die deutschen „Streitkräfte“ die Sowjetunion. Das Bild in Mischtechnik (Graphit, Pastellkreide, Linoldruck auf Karton) ist nach einem Propagandafoto der Wehrmacht.

Hätten die Jungs keine Uniformen an und Gewehre geschultert, sie könnten heute auf dem Weg zu einem Fußballspiel sein. Das größte Problem scheint die heiße Sonne zu sein.

Wenn sie nach Stalingrad gekommen sind, war die mittlere Überlebensdauer im Kampf um jedes Haus 24 Stunden. Wir wissen, wie es ausging, wer den Krieg begonnen und verloren hat. Aber das scheinen nicht mehr alle zu wissen.



Barbarier, Mischtechnik auf Karton, 65 x 100 cm, 2021



Barmalay-Brunnen Stalingrad, Pastellkreide auf rückseitiger Leinwand, 150 x 215 cm, 2021

Sorry, aber mich lassen die Bilder aus dieser Zeit gerade nicht los.

Wer den Newsletter nicht mehr erhalten möchte oder jemanden kennt, der ihn auch erhalten möchte, meldet sich bitte per Email.

jrs-art - Jörg Schmidt-Wottrich
Foersterstraße 12 b | 14612 Falkensee
mail@jrs-art.com | www.jrs-art.com

*Wäre es in Worte zu
fassen,
gäbe es keinen Grund
zu malen.*

Edward Hopper
